



Pedro Haces justifica viajes de Ricardo Monreal en helicóptero

El diputado Pedro Haces Barba justificó que **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política, viajara en helicóptero para trasladarse de San Lázaro a un compromiso.



A su llegada a Palacio Nacional, donde integrantes de la 4T tienen agendada este jueves una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum, al líder sindicalista se le cuestionó sobre el viaje de Monreal en un helicóptero, donde el legislador lo acompañó.

“¿Cuál helicóptero? Debió ser el del amor, el que tenían los del PAN allá en Morelos, ¿no? ¿Se acuerdan del helicóptero del amor que tenían allá?”, dijo con ironía.

Pedro Haces argumentó que el uso de la aeronave por parte de Monreal “fue por trabajo. El que trabaja, anda por cielo, mar y tierra, trabajando por la gente”.

-¿Se justifica entonces?

“Claro, no son dinero del erario. Vamos con todo, ánimo”, añadió.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/pedro-haces-justifica-viajes-de-ricardo-monreal-en-helicoptero-12871138.html>